

学校だよりのタイトル「みついし」を引き継ぎました。羽田海岸にある「三石」に由来しています。富来小の様子を保護者・地域の皆様にお伝えしていきたいと思っています。ご意見・ご感想等、よろしくお願いいたします。

学校だより



みついし

国東市立富来小学校
令和6年9月18日(水)
第6号
文責 校長 溝部剛

10月5日(土)は秋季大運動会

9月5日(木)朝の時間、10月5日の大運動会に向けての結団式を行いました。結団式では、児童会運営委員から今年の運動会スローガンの発表や応援団の紹介、合言葉の発表、団旗の伝達、運動会の歌、校長の話、他の係の紹介などがありました。

運動会の歌の歌声や前に出た人の話を聞いている態度などを見ている、一人一人の「やるぞ」という意気込みを感じました。

さて、代表委員会で決定された今年の運動会スローガンは、「全力～仲間と高め合う最高の運動会～」です。

スローガンを達成するために、全校のみんなに「頑張してほしい2つの力」について話をしました。

一つ目は「力いっぱい最後までがんばってほしい」ということです。勝負ですから、勝ちも負けもありますが、最後まであ



「団旗の伝達」団旗を受け取る団長

きらめずに力いっぱいがんばる姿を見せてほしいと思います。

二つ目は「力を合わせてがんばってほしい」ということです。スローガンにもあるように「仲間と高め合う最高の運動会」にするには、力を合わせ、小さな力を大きな力に変えていかなければなりません。

友だちと協力すること、心を一つに力を合わせる、そんな姿を見せてほしいと思



運動会の歌「ゴーゴーゴー」ます。優勝めざして、赤組も白組もがんばろう！

残りの2週間は、準備や練習も本番さながらのものとなるでしょう。富来っ子は、「力いっぱい」「力を合わせて」全力でがんばっていきます。頑張る子どもたちを、先生方も心から応援をしています。当日は、保護者・地域の皆様の温かい声援で、子どもたちを後押ししていただければと思います。

結団式での団長あいさつ

【赤組】応援団長になった6年の小庄倅煌(ゆきてる)です。ぼくは、これまで4年生から応援団を2年間やってきました。4年生で初めて応援団になった時、とてもワクワクでした。それに、団長が優しくサポートしてくれました。そんな団長の姿にあこがれて、今年、応援団長に立候補しました。団長になったからには、勝敗だけでなく、みんながいつも笑顔でいっぱい頑張っていけるような赤組にしたいです。そのためには、ふりつけやかかけ声を、みんなより先に覚えて、分かりやすいように声かけをしていきたいです。これからよろしくお祈いします。



赤組応援団の練習風景

【白組】応援団長になった6年中本匠哉(たくや)です。ぼくが団長になった理由は、これまでの団長がかっこよくて、ぼくもそういう団長になりたいと思ったからです。団長になったからには、自分のことだけではなく、みんなのことも考えるようにがんばります。みなさんも心を一つに力を合わせて頑張りましょう。よろしくお祈いします。



白組応援団の練習風景

運動会の係活動にがんばる4・5・6年生

| 係 | 4年 | 5年 | 6年 |
|--------------|--------|--------|--------|
| 記録係 | 松井 鉄治 | 小庄 里咲 | 楠本 悠貴 |
| | 田吹 優晴 | 福丸 瑛太 | 中田 春斗 |
| 審判係 | 松井 翔太 | 末廣 柚稀 | 河野 友音 |
| | 清末 柊弥 | 中本 美心 | 森 安奈 |
| 放送係 | 佐々木 寿人 | 楠本 陽加 | 神林 永統 |
| | 和田 愛望 | | 重松 翔大 |
| 準備係 | 徳丸 和真 | 清原 優姫乃 | 小笠原 岳 |
| | 末廣 翼 | 工藤 桃香 | 膳瀬 彰紀 |
| 救護係 | | | |
| 応援児童係 (白) | 小庄 眞寿 | 上田 健介 | 中本 匠哉 |
| | 松本 大輝 | 清國 ひなた | 清末 凜太 |
| | 國廣 美月 | 平石 あやか | 森川 ゆず |
| | 花木 優菜 | | |
| 応援児童係 (赤) | 松本 陽輝 | 安達 一葉 | 小庄 倅煌 |
| | 濱松 惺馬 | 池田 詩葉 | 徳丸 心優香 |
| | 服部 由絃 | 和田 駿太郎 | 佐々木 理人 |
| | 二宮 優奈 | | |
| 運動係 | 小田 唯斗 | 岡部 実蕾 | 佐藤 蒼斗 |
| | | | 宮園 湊 |
| | | | 和田 結栞 |

富来小あれこれ

『1・2・3年生のダンス合同練習のようす』

9月6日(金)、低学年のダンス担当の角田先生に「今日から低学年の合同練習が始まるので見に来てもらえませんか。」と誘われたので行ってみました。2時間目が始まったので、多目的室に行ってみると、3年生がお手本を示しながら、並び方や座り方など基本的なことを先生から教わっていました。

いよいよダンス練習のスタートです。3年生2人が前に出て、1人は説明、もう1人はやって見せて、最後は1・2年生の列の間に入った3年生全員でやって見せる。そして、全員で何回かやってみて覚える。困っている人には、近くの3年生が教えてあげる。初めてダンスを見る1年生も、今年2回目の2年生も真剣に説明を聞き、3年生の動きをまねて少しずつ覚えていきました。

「伝えること」にがんばった3年生、「学ぶため」にしっかり話を聞いてやってみた1・2年生、この日始まった練習の様子を見て、どこまで伸びるのかとても楽しみになりました。

低学年だけではありません。高学年も6年生が踊りのリーダーとなってソーランを4・5年生に教えています。「共にチャレンジしていく富来っ子」の姿にご期待ください。



優しく丁寧に説明する3年生



お手本をしてみせる3年生